Azote del huracán Amphan ocasionó 27 muertes en Bangladesh



Dacca, 22 may (RHC) Autoridades de Bangladesh reportan la muerte de 27 personas después del azote del huracán Amphan, aunque no se han emitido los datos finales cuantificados de los daños.

El número de muertos aumentó cuando algunas áreas que quedaron fuera de las comunicaciones desde el arribo de la tormenta a Bangladesh volvieron a contactar con la capital Dacca informando sobre más decesos.

La Sala de Control de Salud actualizó su informe de bajas de Amphan con los reportes de las divisiones de Barishal, Khulna y Chattogram.

El mayor número de 13 muertes se reportó en Jashore, todas aplastadas bajo los árboles o los techos volados por los fuertes vientos, indicó el portal New Age.

Según los meteorólogos, el centro de la tormenta entró en Bangladesh a través del distrito costero de Satkhira, golpeó las zonas costeras suroccidentales y luego se desplazó hacia el norte afectando a 26 distritos. La tormenta se convirtió en depresión el jueves por la mañana.

El Departamento de Meteorología de Bangladesh retiró la alerta de ciclón emitida a los distritos costeros y puertos marítimos. Sin embargo, pidió a los barcos pesqueros y arrastreros que se muevan con precaución hasta la tarde de hoy.

El organismo ciclónico más violento formado sobre la Bahía de Bengala desde 1999 mató al menos a 99 personas de India y Bangladeh, dejando un rastro de destrucción a su paso por ambos países.

Amphan arrasó casas, arrancó árboles, voló tejados y derribó torres de electricidad, mientras una marea de tempestad inundó las aldeas costeras y destruyó granjas de camarones vitales para la economía local.

La oficina de las Naciones Unidas en Bangladesh estima que un millón de personas fueron afectadas y unas 500 mil pueden haber perdido sus hogares.

El número de muertos fue muy inferior al de ciclones anteriores, gracias a la mejora de las previsiones meteorológicas y los planes de respuesta, señaló el periódico.

No obstante, acotó, hay temores de que el hacinamiento en los refugios contra tormentas exacerbe la propagación del nuevo coronavirus.

En el estado indio de Bengala occidental se registraron 72 muertes, incluidas 15 ocirridas en la capital, Calcuta.

Gracias a la mejora de la previsión meteorológica, Bangladesh pudo trasladar a 2,4 millones de personas a refugios o fuera de la ruta directa de la tormenta, mientras que la India evacuó a unos 650 mil habitantes.

Fuente: Prensa Latina

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/223540-azote-del-huracan-amphan-ocasiono-27-muertes-en-bangladesh



Radio Habana Cuba